

Pflegeheime Großbottwar / Winzerhausen

Haus am Wunnenstein Großbottwar-Winzerhausen

Die Adventszeit ...

gilt als Zeit der Vorfreude auf Weihnachten und so ließen wir uns von Traditionen, Gemütlichkeit und dem Zauber mitreißen.

Im Haus am Wunnenstein ist für uns diese besinnliche Zeit vor Weihnachten immer eine ganz besondere und viele schöne Programmpunkte geben uns Gelegenheit, das Weihnachtsfest einzuläuten. Neben vielen gemeinsamen Erlebnissen, wie zum Beispiel Plätzchenbacken, Adventskränze-Binden, Nikolausfrühstück, Besuch des Weihnachtzirkus, der Auftritt von den Winzerhäuser Kindergartenkindern u.v.m., blicken wir zurück auf zwei besonders schöne Veranstaltungen:

Der Kirchenchor singt zum dritten Advent

Nach zwei Jahren Corona-Pause freuten wir uns umso mehr auf den Kirchenchor der evangelischen Kirchengemeinde Winzerhausen.

Simone Alvarez, die Chorleiterin, und ihre Sängerinnen und Sänger trugen unseren Bewohnern am Nachmittag des dritten Advents ein gelungenes weihnachtliches Repertoire vor.



In einem knapp einstündigen Programm wurden Lieder wie zum Beispiel „Wir freuen uns es ist Advent“ und „Stille Nacht, heilige Nacht“ dargeboten.

Unsere Bewohner durften sich bei dem Konzert auch Lieder wünschen, die dann gemeinsam gesungen wurden. Die Klassiker „O du fröhliche“ und „Alle Jahre wieder“ standen auf der Hitliste ganz oben und auf Wunsch einer einzelnen Dame sangen sie zum Abschluss „Es kommt ein Schiff geladen“.

Ach, wie hatte uns das in den zwei Jahren „Zwangspause“ gefehlt und wir bemerkten wie wichtig uns unsere Rituale und Traditionen in der Adventszeit im Haus am Wunnenstein sind. Mit einer kleinen Flasche regionalen Glühweins für jede Sängerin / jeden Sänger bedankten sich unsere Bewohner ganz herzlich beim Kirchenchor Winzerhausen und hoffen auf ein baldiges Wiedersehen.

Unsere Weihnachtsfeier

Am 15. Dezember war es wieder so weit. Die große Weihnachtsfeier stand vor der Tür und die Vorbereitungen an diesem Morgen liefen auf Hochtouren. So wollten doch unsere fleißigen Wichtel vom Betreuungs- und Pflegeteamteam den Bewohnern einen besonders schönen Nachmittag beschermen. Pünktlich um 16.00 Uhr waren alle auf ihren Wohnbereichen versammelt.

Geschäftsführer Thomas Wieland, Pflegedienstleiterin Dunja Albrecht-Grau sowie Nicole Brosig, Leiterin der sozialen Betreuung, hießen die Anwesenden auf ihren Wohnbereichen herzlich willkommen.

Auf jeder Etage wurde das Fest musikalisch begleitet. Pfarrer Friedhelm Nachtigal am Klavier und Diakon Holger Hessenauer und Gemeindefereferentin Irmgard Schmitt verzauberten die Bewohner mit ihrer Gitarre und luden zum Mitsingen ein.



Fotos: A. Buchs

In einem christlichen Weihnachtsimpuls erinnerten Nachtigal, Hessenauer und Schmitt an die Geburt Jesus Christus. „Mit seiner Geburt möchte Gott auch uns Menschen zusammenführen“, so schilderten sie und passend dazu sangen alle gemeinsam „Stille Nacht, heilige Nacht“.

Vorstandsvorsitzender Hartmut Braun besuchte alle drei Wohnbereiche und richtete Grußworte im Namen des ganzen Vorstandes an die Bewohner aus, worüber sich die Bewohner sehr freuten.

Ein besonderes Highlight für die Bewohner war die Tombola. Es gab auf jeder der drei Etagen einen Hauptgewinn und jeweils einen zweiten Preis.

Über den Hauptgewinn freuten sich 3 Bewohner, davon haben 2 einen Gutschein für einen Restaurantbesuch gewonnen und eine Dame darf sich im Pflanzen Mauk eine Pflanze aussuchen.

Über den zweiten Preis, eine süße Sünde, freuten sich auch 3 Bewohner. Tränen vor Freude, Jubelschreie und „ich habe noch nie etwas gewonnen“, hörte man an die sichtlich stolzen Gewinner.

Und was darf an solch einem besonderen Tag nicht fehlen? Richtig ... Das Festmahl!

An diesen Abend zeigten unser neue Küchenchef Uwe Jahn und sein Team ihr Können. Es wurde ein 3-Gänge-Menü, jedes für sich ein Gedicht, aufgetischt.

Gut gestärkt und rundum glücklich neigte sich das Fest am Abend dem Ende entgegen und wir waren uns alle einig, es war ein sehr gelungenes Fest.

Anja Buchs, Heimleiterin
Neckarwestheimer Str. 24
71723 Großbottwar-Winzerhausen

Tel.: 07148/9621-0, www.ks-stiftung.de